

一生懸命

土浦市立土浦第六中学校

学校だより

令和5年12月号



本校教育目標	知性にあふれ、自主性・創造性に富み、 心豊かにたくましく生きる生徒の育成 ～ドリーム・アンド・チャレンジ～ K.W 自分から
--------	----------------------------------------------------------------------

思春期親子講演会（性教育講演会）の授業から

大森 弘

先日、龍ヶ崎済生会病院の陳先生を迎え、8年生を対象に標題の講演会を行いました。～君は愛されるために生まれた～の副題の下、「生きていてだけで100点満点」の講話をしていただきました。その講話を聞きながら、以前読んだある少年の話の思い出しました。

その少年は、人の力を借りなければ、身の回りのことは自分では何一つできない難病に犯されていました。そのことを知った彼は、次のように考えたのです。「どうして自分だけが、こんな病気になったのか。なぜ、こんな病気があるのか。自分など生まれてこない方が良かったのだ。母はなぜ自分を生んだのか。こんなに苦しく、こんなに痛く、こんなに恥ずかしい病気、食べることも排泄することもみな、お母さんや看護師さんの手を借りなければならない。こんな恥ずかしい思いをして自分は世の中に何の役にも立たないで死んでしまう。親に迷惑をかけ、看護師さんに迷惑をかけ、さんざん苦しんで死んでしまう。僕の人生なんてどんな意味があるのだろう。」そう思うと情けなくて泣いてばかりいる毎日を過ごします。そして、悩みに悩んで彼はとうとう次のように思い始めます。「僕がいるから、周囲の人に迷惑をかける。僕は周囲の人に迷惑をかけるために生きているようなものだ。こんな僕など死んだ方がいい。そうだ、僕なんかは早く死んだ方がいい・・・。」

こうして彼は早く死ぬことばかり考えた、といいます。そして手足が動かない彼はかたくなに口を結んで、食べ物、飲み物一切を口にしなくなりました。そうでなくても衰弱している彼はみるみる衰弱してしまいます。お医者さんは点滴で栄養を補給します。お父さんもお母さんも気が気ではありません。『どうして食べないのか、どうして飲まないのか』と、責めたり、叱ったりします。その声には彼は目と口をかたくなに閉じているのです。

3日目の朝と聞きました。その朝もお母さんが、『一口で良いからスープを飲んでよ。』と差し出す吸い飲みを拒否しているのです。その彼の頬と襟首に熱いものがポタポタッと落ちたといいます。彼はハッとして反射的に目を開けてしまいました。そこに自分の目の前に、涙をいっぱいためたお母さんの顔があったのです。その瞬間「あア、僕は、もうこれ以上お母さんを苦しめることはできない。」と感じたそうです。彼はそう思うと、心の中で、「お母さん、ごめんなさい。」と叫びながら、口を開けたのです。その口にお母さんは吸い飲みの口を差し込んで、少しのスープを入れてくれました。渴いた口にスープが流れました。おいしかった。びっくりするほどおいしかった。それだけでなく、彼がびっくりしたことは、いつもは無口で大きな声など出したことのないお母さんが、生まれて初めてというような大きな声を出したのです。『看護師さん。この子がスープを飲んでくれたわよ。』お母さんは涙をポタポタこぼして喜んでくれた。向こうから看護師さんが4、5人、ドタドタドタッという感じでやってきて、みんなが「あア、良かった、良かった。」と喜んでくれた。若い看護師さんは涙をこぼして喜んでくれた。そういう出来事を通して、彼は感じとるのです。

「あア、こんな身体の僕でも、僕が一日でも二日でも、頑張っ

さんの喜びなんだ。看護師さんたちの喜びなんだ。こんな僕でも人を喜ばすことができる。

そしてそれからは、「どんなに苦しくとも、どんなに痛くても、どんなに恥ずかしくとも、僕は頑張ってるのだ」と、彼の気持ちが変わるのです。

表敬訪問に行ってきました

11月27日(月)に土浦市役所を訪れ、安藤市長、入野教育長に六中生4名がクラブ等で活躍した結果報告をしてきました。これまでの各大会での成績と大会へ参加した感想等を一人一人が堂々と述べる事ができました。市長からは「このような立派な成績をあげてくれた皆さんは「市の宝」です。というお言葉をいただきました。また、教育長からはこれからも練習に励み、益々の活躍を期待しています。とそれぞれ称賛のお言葉をいただきました。



～4名の主な成績～

☆鈴木さん<太極拳>

アジアジュニア武術選手権大会 総合太極拳の部 第2位など



☆坂本さん<レスリング>

沼尻杯第49回全国中学生レスリング選手権大会 第2位など



☆塚原さん<テコンドー>

全日本ジュニアテコンドー選手権大会2023 第1位



☆尾畑さん<将棋>

第44回全国中学生選抜将棋選手権大会 出場



六中愛ボランティア

12月4日、5日の2日間、六中愛ボランティアに参加して下さった方々、ありがとうございました。落ち葉集め、除草、窓掃除等、六中のため生徒のためにとご協力下さり大変助かりました。



<12月の主な予定>

4日(月) 9年実力テスト
8日(金) 生徒会選挙
12日(火) 六中地区小中交流
15日(金) 8年 AED 講習
22日(金) 2学期終業式



<1月の主な予定>

9日(火) 3学期始業式
10日(水) 9年実力テスト
11日(木) 7、8年学力診断テスト
12日(金) 7、8年学力診断テスト
23日(火) ~29日(月) 三者面談



ぜひ土浦六中のホームページ (<http://www.tsuchiura.ed.jp/~6tyuu>) も御覧ください。